

Embajador del Japón Señor Eiichi Kawahara durante la visita de Cortesía a la Honorable Secretaria de Planificación de la Presidencia Señora Ekatherina Parrilla.



El día martes 21 de enero El Embajador del Japón Señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía a la Honorable Secretaria de Planificación de la Presidencia Señora Ekatherina Parrilla quien compartió los temas prioritarios para el Presidente Otto Pérez Molina en materia de desarrollo a corto, mediano y largo plazo.

La Secretaria Parrilla explico al Embajador Kawahara las funciones y la visión de la Secretaria de Planificación de la Presidencia. También aprovecho la oportunidad para presentar el proyecto de desarrollo Katun 2032. Por ultimo la Secretaria Parrilla destaco la importancia del cumplimiento de los 3 pactos de Gobierno, así como el desarrollo Rural y el tema de equidad de genero.

El Embajador Kawahara se mostro contento con la atención recibida y también aprovecho la oportunidad para habla r de las proyecciones bilaterales e hizo referencia sobre el segundo Foro de Negocios Japón - Sica que se llevará a cabo en el segundo semestre de 2014 en Guatemala. Con respecto al Foro la Secretaria Parrilla se mostro anuente a colaborar y unir esfuerzos para su realización.